

3WA

笑・和・輪

笑い合い、支え合い、学び合う 仲間をめざして！

緊急事態宣言Ⅱ



クラブしたいよ～

あと少しみんなでお預けです・・・

イメージトレーニングかな？

残念なことに、緊急事態宣言が延長されました。

楽しみにしていたクラブ活動が、お預けになりました。とてもがっかりですね。

みんなだけでなく、先生たちも放課後に思いきり体を動かしたり、好きなことに熱中し作品を作ったりする姿が見られないのは、何か物足りない感じがします。本来なら2・3年生は今、公式戦がありとても充実した練習をしています。1年生はそんな先輩の姿を見て、「自分もあんな先輩になりたい」と思い描いているはずでした。本当に残念ですね・・・。しかし、残念がってばかりいられませんよね。必ず再開されるのですから。そこに向けて準備しておきましょう。4月に仮入部期間があり、すでに入部を決めている人もいでしょう。もう少し仮入部をしたい人もいでしょう。いずれにしても練習は再開されます。その日のために意識を高め気持ちを繋いでいきましょう。

思いきり体を動かし、クラブ活動再開と同時にすぐに活動参加は難しいですが、少しでもそこに近づけるよう、できる準備は工夫しておきましょう。



新しい英語の先生が来たー！



今週から英語科の新しい先生がきました。

すでに授業が始まったクラスもありますが、自己紹介をお願いしました。

5月11日より長尾西中学校で、1年生の英語を担当させていただくこととなりました。前地尚哉です。愛知県出身で、今年で大阪に来て5年目になりますが、観光はほとんどしたことがありません。ですので、関西のおすすめの食べ物や観光スポットなど、たくさん教えてくれると嬉しいです。3月に大学を卒業したばかりで、わからないことばかりですが、一人でも多くのみなさんが英語が好き！楽しい！と思ってもらえるように頑張ります。英語の授業を通し、みなさんと交流できることを楽しみにしています、よろしくをお願いします。

西中祭 体育の部練習始まる！



6月2日（水）に予定されている西中祭・体育の部の練習がはじまりました。昼休の時間を使って、3年生を中心に「学年種目」の練習をしています。1年生もトラックを使い、「全員リレー」ができる日が設定されています（各クラスに練習日を掲示）34人がリレーをします。バトンの受け渡しがポイントとなります。毎日練習があるわけではありません。割り当てられた日を有効に使いましょう。5クラスで、どれだけ上手にバトンパスができるかを競ってください。

また、21日（金）6限 25日（火）1限に1年生だけの学年練習も予定されています。感染対策をしながらですが、学年全員で盛り上がって練習をしましょう。

